



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz nahm die Spende von Grit Kuhn entgegen

16.04.2018 11:45 CEST

Grit Kuhn verzichtet auf Provision: Bärenherz erhält Spende

Die Betriebswirtin und Spezialistin für Baufinanzierung Grit Kuhn ist Franchisepartner der Dr. Klein Privatkunden AG. Für jede Weiterempfehlung ihrer Kunden an neue erhält sie eine Provision.

Den auf diese Weise erwirtschafteten Betrag rundete Grit Kuhn auf und spendete ihn dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., der sich über die großartige Zuwendung in Höhe von 1.600 Euro freuen konnte.

Am 12. April erfolgte die symbolische Spendenübergabe im Kinderhospiz Bärenherz. Dort führte Kerstin Stadler Grit Kuhn erstmals durch die neuen Räumlichkeiten im Bärenherz und informierte sie über die weiteren Baumaßnahmen im Kinderhospiz.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese außerordentliche Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314